

Le Vieux-Nice va vivre cette fin du mois de juin au rythme des répliques d'Arlequin et de ses compagnons. Pour la quatrième année consécutive, l'association la Semeuse organise le Festival de Commedia dell'Arte. Un événement qui met la lumière sur ce genre théâtral né de l'autre côté des Alpes au XVI^e siècle. La vieille ville niçoise est, il est vrai, un magnifique décor naturel qui se prête particulièrement bien à l'exercice.

La Semeuse n'est pas seule sur ce festival. Elle a le plaisir d'accueillir quelques troupes spécialistes de la discipline comme la Compagnie Stivalaccio Teatro ou encore la Compagnie Les Passeurs.

Au programme quelques classiques repris à la sauce « Commedia » Tels que « Romeo e Giulietta », « Les deux gentilshommes de Verone », « Il malato immaginario » ou encore « Les précieuses ridicules ». La Semeuse proposera, elle, une nouvelle création « La Folle jeunesse de Catherine de Medicis » qu'elle tourne en Italie et en France depuis le début de l'année.

Au total, ce sont 14 manifestations qui sont proposées aux spectateurs azuréens. Azuréens car, si une grande partie des représentations auront bien lieu à Nice (Centre Culturel La Providence, Théâtre de la Semeuse, Palais Lascaris, Théâtre Francis Gag), le Festival s'exporte également sur plusieurs communes des Alpes-Maritimes (Drap, Auribeau sur Siagne, Carros...).

A la fois, drôle, grotesque, rocambolesque et improbable, laissez-vous séduire par la Commedia dell'Arte. Vous ne serez pas déçus...

Andy Calascione

Renseignements & réservations : www.commedia-nice.com / www.lasemeuse.asso.fr

Téléphone : 04.93.80.34.12.

Partager :